

Sitzung: 17.07.2007 Bauausschuss  
TOP: 4 Baugebiet "Am Kindergarten-Erweiterung" in Sandelzhausen;  
Straßennamensbenennung

Abstimmung: **- Mit 9 : 0 Stimmen -**

Nach Berichterstattung über den Sachverhalt wird beschlossen:

Die geplanten Erschließungsstraßen im Baugebiet „Am Kindergarten-Erweiterung“ in Sandelzhausen werden wie folgt benannt:

Die von der Verlängerung des Taunusweges abzweigende, ringförmig zuerst nach Osten, dann nach Norden und schließlich nach Westen verlaufende und am nördlichen Ende des Taunusweges endende Straße erhält die Bezeichnung

Schwarzwaldweg.

Der Taunusweg wird nach Norden hin um ca. 70 m verlängert und endet ebenfalls am Endpunkt des Schwarzwaldweges. Der Rhönweg wird in nördliche Richtung um ca. 30 m weitergeführt und mündet in den südlichen Teil des Schwarzwaldweges ein.

Die neue Straße ab Endpunkt Taunusweg/Schwarzwaldweg, zunächst in westliche Richtung verlaufend, erhält die Bezeichnung

Westerwaldweg.